



## COMUNICADO

### **Robo a las Academias: atentado a la memoria histórica y al acervo científico de la nación**

La Dirección Nacional de Vente Venezuela, el Partido de la Libertad, en nombre de todos sus miembros, tras analizar las graves implicaciones que tiene para el país el robo perpetrado en el Palacio de Las Academias de Venezuela, el pasado 13 de enero, ha decidido manifestar públicamente sus más rotunda condena y exigir la realización de una exhaustiva investigación que determine la identificación de los responsables y la restitución de los invaluable bienes sustraídos.

Hasta ahora la actitud asumida por el régimen y sus organismos de seguridad ante el robo de la memoria de las Academias ha sido sin relieve, como si se tratase de un suceso más entre los cientos de miles que en la Venezuela actual quedan impunes, ignorando que en las computadoras y demás equipos electrónicos robados hay documentos e investigaciones de valor incalculable para la ciencia y memoria venezolanas.

Cabe además denunciar que la atrocidad cometida por el hampa tiene lugar en una de las edificaciones más importantes del país, un edificio construido en el siglo XVI, declarado monumento histórico y patrimonio de la nación, ubicado además frente al Palacio Federal Legislativo, sede la Asamblea Nacional de Venezuela, muy cercano a la sede del Consejo Nacional Electoral y otras dependencias públicas, todas ellas repletas de contingentes de la Fuerza Armada Nacional y diversos cuerpos policiales.

Por todo ello y ante el enorme daño que se le ha ocasionado a las Academias, así como el ominoso silencio que hasta ahora ha guardado el régimen sobre este suceso, acordamos:

1. Solicitar a nuestros diputados que denuncien el caso en la Asamblea Nacional a fin de que se inicie una investigación.
2. Denunciar públicamente la gravedad de este suceso y sus implicaciones para la memoria histórica y el acervo científico del país.
3. Entregar copia del presente acuerdo a las autoridades de las todas las Academias en su sede.

**Caracas, 16 de enero de 2017.**